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Jayme defende que UB libere Botelho e diz que se for preciso irá
acionar o diretório Nacional

Veja o vídeo

Redação do rufandobombonews 

Já trabalhando com a possibilidade da saída de Eduardo Botelho do união Brasil o senador Jaime Campos
uma das principais lideranças do partido ,Disse durante um evento na noite desta segunda-feira ,  que o
partido deve esse reconhecimento a Botelho pelos serviços prestados no partido enquanto lá esteve Jaime
acredita que não  acredita não haverá problema  do partido ceder  a “carta de anuência”  ou a carta de alforria
para que Botelho , possa migrar para um outro partido para viabilizar o seu projeto de candidatura a prefeito
de  Cuiabá. 

Hoje a possibilidade de filiação no PSD é uma realidade. 
O senador  fez vários elogios a Eduardo Botelho pela sua lealdade ao partido e reconhecimento de sua
liderança. 
“ A liberação é  mínimo que o união Brasil deve ao deputado Eduardo Botelho  pela sua dedicação à sigla
durante todo esse tempo, caso não ocorra, eu na condição de vice-presidente da legenda a nível nacional irei
 a direção nacional cobrar que o libere “ disse Jayme Campos. 



 


